



RAPPORT MORAL

Assemblée Générale de l'année 2023

L'année 2023 a été ponctuée par l'ouverture en juillet, d'un deuxième Accueil de Loisirs : ALSH Les Petits Chœurs à l'école Henri David pour les 3 à 5 ans.

L'association comptait **776** adhérents en 2023 (755 en 2022). Par votre nombre, vous témoignez de l'intérêt que vous portez à nos activités et au développement de notre association. Vous savez que ce n'est que sur vous qu'elle peut compter.

L'année 2023 restera une année particulière :

- Une année scolaire 2022/2023 marquée par un travail de coopération entre les salariés de l'association, les agents périscolaires de l'école Henri David, les ATSEM et les enseignants de l'école afin de co-écrire une Charte de mutualisation et une organisation concertée de l'utilisation des locaux. Je tiens à remercier l'ensemble de ces partenaires pour tout le travail de coopération qu'ils ont effectué dans l'intérêt de l'enfant. Ce dernier est placé au cœur des temps éducatifs. Depuis juillet 2023, l'ALSH des Petits Chœurs accueille les enfants de 3-5 ans et l'ALSH de la Guyonnière accueille désormais les 6-11 ans (enfants scolarisés en élémentaire).
- Une année mitigée en termes de fréquentation. En effet, nous avons été contraints de faire des choix non sans conséquences en réduisant le nombre de places sur l'ALSH de la Guyonnière par manque de salariés, sur le premier trimestre 2023. Depuis la crise COVID, de profondes difficultés de recrutement dans le secteur de l'animation et du périscolaire sont constatées au niveau national, Montreuil-Juigné subit également ces problématiques. L'association se doit de respecter un nombre d'enfants par animateur ; les taux d'encadrement sont stricts et nous nous devons d'assurer la sécurité de tous au sein de nos accueils. Pendant un trimestre, l'association a réduit à 80 places sur la Guyonnière (au lieu de 130 places habituelles). Nous sommes revenus à la normal à compter de fin mars 2023.

Je tiens à remercier toute l'équipe des salariés de l'association pour leur investissement. Le bien-être au travail, l'accompagnement des équipes et l'organisation de la structure interne est un enjeu central pour notre association.

D'un point de vue financier, l'association Enfance et Jeunesse a su gérer au mieux son budget avec les moyens humains et financiers que nous avons à disposition. Merci également à la municipalité pour son soutien et notre collaboration indispensable à la continuité et la qualité des services.

Vous trouverez également, en ligne le rapport d'activités et le rapport financier de cette année écoulée.

Je tiens à remercier les membres du conseil d'administration, pour leur implication dans le bon fonctionnement de l'association. De nombreuses commissions de travail entre salariés et bénévoles se réunissent pour échanger sur des projets, pour aider et accompagner à construire ensemble le cadre de nos activités futures. La création

d'une commission « Evènementielle » est née fin 2022 pour travailler sur le projet « Jeunesse en Folie » initialement prévu en septembre 2023 mais reportée en mai 2024 à cause de la météo.

J'en profite pour faire un appel à candidature afin d'agrandir le cercle de bénévoles, parents d'enfants et/ou de jeunes fréquentant nos structures. A ce jour, nous sommes 16 bénévoles. Plus nous serons nombreux, plus nous pourrons nous répartir les missions N'hésitez pas à nous rejoindre, nous vous accueillerons chaleureusement !

Composition du Conseil d'Administration de l'année 2023-2024 :

Parents : Aurélia BEAUPERE, Patrice BETTON, Jérôme CERLATI, Claire JALLET, Anna GUERIN, Thierry HUGUENIN, Manuel LARDEUX et Valérie DELAIN.

Personnes qualifiées : Caroline SOULARD

Jeunes : Azet GHOUARI, Guillaume BOISNEAU et Valentin PLACET

Elus municipaux : William VIERON, Pierre-Samuel ABLAIN, Adeline COQUERIE et Françoise VADOT

Le Bureau

En 2023, 4 bénévoles composaient le bureau :

Présidente : Caroline SOULARD

Trésoriers : Patrice BETTON

Secrétaires : Aurélia BEAUPERE et Thierry HUGUENIN

Lors de cette Assemblée Générale, je vous informe de la démission de deux membres du Conseil d'Administration :

- Patrice BETTON, membre du bureau, référent des finances depuis l'année 2018. Un grand merci Patrice pour ton implication dans cette aventure. Tu as joué un rôle important au sein de notre association, nous en sommes très reconnaissants.
- Jérôme CERLATI, membre également depuis 2018. Merci à toi Jérôme pour ton engagement sur toutes ces années !
- Guillaume BOISNEAU et Azet GHOUNARI. Merci à vous pour votre implication et notamment pour la réussite de « Jeunesse en Folie ».

A ce titre, nous avons besoin de vous ! Parents d'enfants ou de jeunes fréquentant les structures : « ALSH les Petits Chœurs » « Centre de Loisirs de la Guyonnière » ou « Espace Jeunesse », venez nous rejoindre pour réfléchir aux solutions les mieux adaptées à vos besoins, échanger, partager... Des participations ponctuelles sont possibles, en fonction de vos centres d'intérêts. C'est la mise en commun des compétences et la diversité des regards qui nous permettent d'avancer ; dans l'intérêt des enfants et jeunes accueillis.

N'hésitez pas à vous faire connaître auprès du secrétariat : accueil.ej@orange.fr ou directement auprès de Mme JOLY ou de moi-même.

Merci à tous de votre participation.

Caroline SOULARD, Présidente